



70期生

2年生学年だより

豊中市立第五中学校 2022年9月1日(木) No.16



2学期、よいスタートが切れましたか？

始業式の日、みんなに会えて楽しくて嬉しくて、素敵な笑顔の人。夏休み中一生懸命クラブをがんばっていたのか、良い色に日焼けした人。遊びや勉強など充実した夏休みを過ごして「よし！2学期もがんばろう！」と清々しい顔の人。宿題ぎりぎりだったのかな？生活のリズムが乱れてしまったのかな？眠そうな顔の人。スタートダッシュした人も、スロースタートだった人も2学期始まって1週間経過しました。良いスタートが切れていますか？すでに、体育大会に向けての取り組みが始まっています。

体育大会に向けて ~その①~

8月26日(金)の4時間目にクラスの応援旗のデザイン決めをしました。1組は黄色、2組は青、3組は赤、4組は緑とクラスカラー使い、動物や植物をモチーフにしたり、クラスを鼓舞するような四字熟語をデザインに入れたりするなど、工夫されたデザインがたくさんありました。そのなかで各クラス投票で1つのデザインに決定しました。

また、8月30日(火)には、各クラス決まったデザインの応援旗の下書きを行いました。プロジェクターで白い大きな布にデザインを写し、チョークで線をなぞります。どんな応援旗になるのか、楽しみですね！！



そして、8月29日(月)は体育大会の種目に出場するメンバー決めも行ないました。体育委員が中心となり、男女分かれて意見を出し合って決めていました。出場したい種目をゆずったり、みんなが納得いくように「大丈夫？いける？」と声をかけてくれたり、係の仕事を引き受けてくれた人もいて周りのことを考えて行動している姿に成長を感じました！



給食いただきますーす！！

8月26日(金)から給食が始まりました。給食係が準備・配膳・片付けを行っています。給食の食器には豊中市のキャラクターのマチカネワニくんがプリントされていました。お箸やスプーン、ナフキンの準備をして、トレーにナフキンを敷いて、牛乳、おかずの入ったランチボックス、大おかず(スープなど)、ごはんを受け取り、自分の席に着いて、全員そろったら「いただきます！」です。食べる前に大おかずやごはんの量を調節することもできます。もちろん、おかわりをしている人もいました！

